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Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 15. April 2010 
 
Ortsbeirat anwesend entschuldigt  

Heinz-Wilhelm Schnabel x  Protokoll Nr.:  4 

Sven Rinker x  Datum: 15. April 2010 

Heidrun Schmitt  x Ort: Dorfgemeinschaftshaus 

Klaus-Dieter Schmitt x  Sitzungsbeginn: 19.30 Uhr 

Manuel Ruschig x  Sitzungsende: 20.20 Uhr 

Jörg Gontrum  x Schriftführer-/in: Elisabeth Frank 

Detlef Neuhaus  x   

Benjamin Momberger x   

Elisabeth Frank x   

 
Ferner sind erschienen:  ---- 
 

 
 
TAGESORDNUNG: 

1.)  Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2.)  Genehmigung der Tagesordnung und Genehmigung des Protokolls der letzten Sit-
zung vom 1. 4. 2010   

3.)  Mitteilungen 

4.)  Anfragen  

5.) Beratung und Beschlussfassung über die Neufassung des Haushaltssicherungskon-
zepts 2010 

6.)  Verschiedenes 

   

TOP 1 

Um 19.30 Uhr begrüßte der Ortsvorsteher (OV) Schnabel die Mitglieder des Ortsbeirats. 
Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
 

TOP 2  

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen, das Protokoll der letzten Sitzung vom 
1. 4. 2010 wurde einstimmig genehmigt. 
  

TOP 3   

Der OV fragt nach dem Ergebnis der Jugendsammelwoche. OB Ruschig teilt mit, dass kei-
ne Sammlung stattgefunden hat. 
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Der OV teilt mit, dass für das Inventar des Schlachthauses mehrere Anfragen vorliegen 
und dass seitens der Stadt bisher keine Reaktion bezüglich der weiteren Nutzung des 
Schlachthauses erfolgt ist. 

Der OV teilt mit, dass der Boden im DGH Ende April fertig gestellt sein soll und in der 16. 
Kalenderwoche noch eine Feuchtigkeitsmessung durchgeführt wird. 
In diesem Zusammenhang wird das besondere Engagement von Frau Bettina Kempf für 
die Belange des Stadtteils Münster lobend hervorgehoben. 
 

TOP 4  

OB Ruschig fragt an, ob anlässlich des 875jährigen Ortsjubiläums von Münster im Jahre 
2012 Feierlichkeiten stattfinden sollen. Der OB sieht hierfür keinen Anlass.   
 
 

TOP 5 

Der OB nimmt das Haushaltssicherungskonzept nach eingehender Diskussion einstimmig 
zur Kenntnis. 
  

TOP 6 

Der OV teilt mit, dass die Jagdgenossenschaft sich an dem Umwelttag beteiligen will. 

           
 

 

 

_______________________                           _____________________ 

gez. Schnabel, Ortsvorsteher                            gez. Frank, Schriftführerin 

 


